

La respuesta de La Habana al COVID-19: ¿Cayó la Cuba socialista en la “falsa narrativa” de las grandes farmacéuticas?

Por: [Timothy Alexander Guzman](#)

Globalizacion, 15 de octubre 2021

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#), [Salud](#)

Necesitamos ser honestos sobre esta pandemia global que tiene una agenda no tan oculta para llevar a la civilización de regreso a la edad oscura. Es fácil ver lo que está sucediendo a nuestro alrededor con las constantes mentiras sobre los encierros, las reglas de las mascarillas y los mandatos y pasaportes de vacunación forzada que se promueve y, en algunos casos, se hace cumplir por el régimen de Biden, los medios de comunicación, las grandes farmacéuticas, el Dr. Anthony Fauci, los Centros para el Control de Enfermedades (CDC), el Instituto Nacional de Salud (NIH), la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Fundación Bill y Melinda Gates y otros.

Más de 4.5 millones de personas en todo el mundo han muerto trágicamente de Covid-19 al menos en teoría [según la prueba PCR-RT que no es válida], pero diré esto, la mayoría tenía condiciones de salud subyacentes como enfermedades cardíacas, diabetes, muchas padecían obesidad, muchos eran los ancianos en sus últimas etapas de vida quienes eran los más vulnerables.

Hay evidencia más que suficiente que puede dar fe de lo que estoy diciendo. Sin embargo, existen muchas enfermedades como las enfermedades cardiovasculares (ECV) (*que son una de las principales causas de muerte a nivel mundial*) además de otros tipos de enfermedades como el cáncer que mata a millones de personas cada año. Solo en 2018, se estimó que 9,5 millones de personas habían muerto de cáncer de pulmón en todo el mundo, sin embargo, sin cierres, mascarillas o inyecciones experimentales apresuradas.

El caso es que todo es una mentira exagerada. Covid-19 trata sobre el control de la población por cualquier medio necesario. Muchos gobiernos y personas se enamoraron de esta narrativa.

Los gobiernos corruptos también han utilizado la pandemia para expandir su control sobre su gente, como lo que ves está sucediendo en Australia y Nueva Zelanda, que es una pesadilla orwelliana hecha realidad.

En una nota positiva, hubo varios países como [Tanzania](#) y [Burundi](#), incluidos millones de personas en todo el mundo que no creen ni siguen los dictados del orden mundial para hacer cumplir los bloqueos, las inyecciones experimentales, los mandatos de mascarillas o los mandatos de pasaportes.

Algunos gobiernos se han ido dando cuenta lentamente del hecho de que la pandemia de Covid-19 está exagerada en exceso, por lo que se vuelve más claro que todo es una tontería según el presidente de Croacia, **Zoran Milanović**, quien recientemente habló en una conferencia de prensa cuando un reportero dijo lo siguiente: *“Croacia no está lo suficientemente vacunada, a diferencia de la media de la UE. Estamos solo al 50% ”*. La respuesta de Milanovic fue clásica ([ver video aquí](#)) :

No me importa. Estamos lo suficientemente vacunados y todos lo saben. No iremos más del 50%. Que nos encierren con alambre. No harán eso. Estamos lo suficientemente vacunados, porque ellos están lo suficientemente vacunados. Entonces, desde su perspectiva, estamos lo suficientemente vacunados. Simplemente no hay posibilidad de poner en peligro a esas personas. Y terminaré. si el objetivo es ... ¿necesitamos saber cuál es el objetivo de este frenesí? Si el objetivo es erradicar completamente el virus, entonces tenemos el objetivo. No he escuchado que este sea el objetivo. Si alguien me dice que es un objetivo, le diré que está loco. Eso es imposible. Vacúnese, luego vacúnese una vez más.

¡Queremos erradicar el Covid-19! Eso es imposible. Obviamente es imposible. **Empiezo todos los días con CNN y esos pocos canales. ¿Y me pregunto si soy normal o están locos? Sembran el pánico. Lo hacen desde el principio. Ellos no son los únicos.** Pero simplemente no hay certeza absoluta. No hay vida sin riesgo, sin posibilidad de enfermarse. La gente se enferma por miles de otras cosas más graves. Y mientras eso sucede, hemos estado hablando de Covid-19 durante un año y medio. OK, 1 año. Entiendo. Yo justifico. Yo estaba a favor. **Desde el año nuevo solo escucho tonterías**

La respuesta de Milanovic a la prensa muestra que él y su gobierno obviamente ya se han cansado de la propaganda de Covid-19. Esto muestra que algunas naciones finalmente se están dando cuenta del hecho de que Covid-19 fue una estafa desde el principio.

Pero, lamentablemente, muchos gobiernos se han enamorado de la narrativa de Covid-19, incluida Cuba, que me decepciona. Para ser honesto, la razón por la que estoy señalando a Cuba sobre otros países es porque pensé que se habrían dado cuenta de que la pandemia de Covid-19 es una mentira exagerada.

Se sabe que **Fidel Castro** era un ávido lector de sitios de medios alternativos , [así como un partidario de Global Research](#) , pero lo que es más interesante sobre Cuba hoy es que también han impuesto cierres y restricciones bajo su actual presidente, **Miguel Díaz Canel** luego de la directrices del establecimiento médico mundial como muchos otros países del mundo.

Lo primero que quiero decir es que Cuba se ha enfrentado valientemente al imperialismo estadounidense durante décadas, de hecho, [Cuba se ha enfrentado a un conflicto de corta duración conocido como la fallida invasión de Bahía de Cochinos , un embargo estadounidense de décadas de antigüedad e intentos de asesinato contra Fidel. Castro .](#)

En 1962, también existía la idea de cometer actos terroristas de bandera falsa en la ciudad de Nueva York y en otros lugares para culpar a Cuba con el fin de iniciar otra guerra llamada [Operación Northwoods](#) .



~~TOP SECRET SPECIAL HANDLING NOFORN~~

THE JOINT CHIEFS OF STAFF
WASHINGTON 25, D.C.

UNCLASSIFIED

13 March 1962

MEMORANDUM FOR THE SECRETARY OF DEFENSE

Subject: Justification for US Military Intervention
in Cuba (TS)

1. The Joint Chiefs of Staff have considered the attached Memorandum for the Chief of Operations, Cuba Project, which responds to a request of that office for brief but precise description of pretexts which would provide justification for US military intervention in Cuba.

2. The Joint Chiefs of Staff recommend that the proposed memorandum be forwarded as a preliminary submission suitable for planning purposes. It is assumed that there will be similar submissions from other agencies and that these inputs will be used as a basis for developing a time-phased plan. Individual projects can then be considered on a case-by-case basis.

3. Further, it is assumed that a single agency will be given the primary responsibility for developing military and para-military aspects of the basic plan. It is recommended that this responsibility for both overt and covert military operations be assigned the Joint Chiefs of Staff.

For the Joint Chiefs of Staff:

SYSTEMATICALLY REVIEWED
BY JCS ON 21 May 84
CLASSIFICATION CONTINUED

L. L. Lemnitzer
L. L. LEMNITZER
Chairman
Joint Chiefs of Staff

1 Enclosure
Memo for Chief of Operations, Cuba Project EXCLUDED FROM GDS

EXCLUDED FROM AUTOMATIC
REGRADING; DOD DIR 5200.10
DOES NOT APPLY

~~TOP SECRET SPECIAL HANDLING NOFORN~~

También hubo ataques terroristas patrocinados por Estados Unidos desde terroristas de derecha de Miami hasta la guerra biológica de Washington que había desatado la ' fiebre del dengue', también conocida como ' fiebre hemorrágica' en Cuba, que afectó a más de 273.000 cubanos y mataron a más de 158 en 1981. **A pesar de las dificultades Cuba se ha enfrentado a Washington.**

Seguramente Cuba ha inspirado revoluciones en América Latina contra las políticas coloniales y neoliberales de Washington.

Admiro la revolución cubana, realmente la admiro, pero hay una cosa que debo señalar y es el hecho de que el liderazgo cubano y su pueblo han sido engañados para que crean en la narrativa de Covid-19 patrocinada por el establecimiento médico mundial.

No estoy desacreditando a los médicos y científicos cubanos de ninguna manera, el trabajo

que han hecho para ayudar a la humanidad en todo el mundo merece un reconocimiento. Un artículo de 2015 del *Morning Star* [‘Un año de logros para la atención médica cubana’](#) decía que Cuba tiene logros líderes en el mundo que, en muchos aspectos, son innegables:

En junio, Cuba se convirtió en el primer país del mundo en recibir la validación de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para lograr con éxito la eliminación de la transmisión materno-infantil del VIH y la sífilis. Dada la escala mundial de la epidemia del VIH / SIDA, donde se estima que 1,4 millones de mujeres que viven con el VIH quedan embarazadas cada año, el impacto potencial en la salud global es fenomenal si el mundo puede aprender de Cuba.

La OMS dijo: “Eliminar la transmisión de un virus es uno de los mayores logros de salud pública posibles. El éxito de Cuba demuestra que el acceso universal y la cobertura universal de salud son factibles y, de hecho, son la clave del éxito, incluso frente a desafíos tan abrumadores como el VIH ”. Este año también vio el mayor contingente de trabajadores de la salud que luchaban contra el brote de ébola en África occidental regresar a casa después de completar sus misiones con éxito. Estos logros líderes en el mundo provienen de una lista muy larga de elogios de la atención médica cubana y son un testimonio de la revolución cubana y su pueblo.

Pero debo señalar que Covid-19 ha puesto completamente patas arriba las capacidades intelectuales de Cuba. Pensé que a estas alturas Cuba estaría dos pasos por delante de las mentiras que provienen de las mismas instituciones médicas occidentales y de individuos alineados con el establishment político y el Complejo Militar-Industrial que no amarían nada más tener a Cuba bajo su mando. control.

Cuba debería haber liderado a América Latina en exponer al Covid-19 por lo que es, una enfermedad exagerada que le trajo el establishment global para imponer la tiranía médica en todo el mundo.

Cuba parece estar siguiendo sus pasos en su lucha contra Covid-19, por ejemplo, han impuesto duras penas para quienes violen las reglas de las mascarillas, incluida la amenaza de pasar algún tiempo en prisión si no siguen las reglas. *Reuters* publicó un artículo sobre las acciones de Cuba que tomó para hacer cumplir sus mandatos de máscara facial, [‘Cuba endurece las medidas de COVID-19 a medida que los visitantes alimentan un contagio récord’](#) dijo que

“Desde el inicio de la pandemia, las autoridades cubanas han multado a los ciudadanos por usar sus máscaras faciales incorrectamente en público o por contravenir otras reglas, e incluso condenar a algunos a penas de cárcel”.

Entonces, ¿por qué Cuba sigue imponiendo el uso de mascarillas con todos los estudios que demuestran que son peligrosas para la salud? En mayo de 2020, el **Dr. Russell Blaylock**, neurocirujano certificado por la junta, médico y autor de la salud, escribió un artículo sobre el tema del uso de mascarillas o lo que me gusta llamar pañales faciales titulado [‘Las mascarillas plantean serios riesgos para la salud’](#) basado en datos recientes. Los estudios dijeron que “los investigadores encontraron que alrededor de un tercio de los trabajadores desarrollaron dolores de cabeza con el uso de la máscara, la mayoría tenía dolores de cabeza preexistentes que empeoraron con el uso de la máscara y el 60% requirió analgésicos para aliviarlos” pero la causa más probable de dolores de cabeza en esta

situación es la hipoxia, que se describe como una reducción de la oxigenación de la sangre y / o la hipercapnia, una elevación del CO2 en sangre.

[Las cinco vacunas COVID-19 de Cuba](#)

\ *“Un estudio más reciente que involucró a 159 trabajadores de la salud de entre 21 y 35 años de edad encontró que el 81% desarrolló dolores de cabeza por usar una mascarilla.*

Algunos tenían dolores de cabeza preexistentes que fueron precipitados por las máscaras. Todos sintieron que los dolores de cabeza afectaban su desempeño laboral ”.

El Dr. Blaylock también mencionó un estudio sobre cómo el virus puede ingresar al cerebro:

Se vuelve aún más aterrador. La evidencia más reciente sugiere que, en algunos casos, el virus puede ingresar al cerebro. En la mayoría de los casos, ingresa al cerebro a través de los nervios olfativos (nervios del olfato), que se conectan directamente con el área del cerebro que se ocupa de la memoria reciente y la consolidación de la memoria. Al usar una máscara, los virus exhalados no podrán escapar y se concentrarán en los conductos nasales, entrarán en los nervios olfativos y viajarán al cerebro.

Global Research publicó [‘Veinte razones por las que las mascarillas faciales obligatorias son inseguras, ineficaces e inmorales’](#) por John C. Manley citó a John F. Kennedy Jr. sobre el tema del totalitarismo asociado con las mascarillas. JFK Jr dijo que

“Si miras la historia de los regímenes totalitarios ... todos hacen lo mismo, que es que intentan aplastar la cultura y aplastar cualquier evidencia de autoexpresión ...” continuó *“¿Y cuál es el vector definitivo para la autoexpresión? Son tus expresiones faciales.... [Sin embargo] a todos nos han dicho que nos pongamos el burka y que seamos obedientes ”.*

¿Cuba realmente quiere formar parte de una agenda médica tiránica impulsada en el planeta por la misma élite política que ha estado tratando de destruir a Cuba desde la revolución de 1959?

Cuba y su pueblo tienen problemas políticos que deben resolver entre ellos, pero hacer cumplir las mascarillas a pesar de la evidencia de que no funcionan y se consideran un peligro para la salud humana con el fin de proteger al público solo complica la situación política.

¿Son las vacunas la única respuesta? ¿Qué pasa con la ivermectina o la vitamina D?

Cuba cree que sus vacunas pueden curar o prevenir el Covid-19, pero ¿investigaron otras medicinas alternativas como la ivermectina o incluso la vitamina D? *La revisión del desierto*, una fuente de noticias en línea independiente publicó un artículo del Dr. Justus R. Hope [‘ de la India ivermectina apagón. Censura del análisis revisado por pares ’](#) sobre el apagón de los medios sobre el éxito de cómo Ivermectin derrotó a Covid-19 en India:

Hay un apagón en cualquier conversación sobre cómo la ivermectina venció al COVID-19 en India. Cuando hablé de la situación desesperada en la que se encontraba India a principios de este año con 414.000 casos por día y más de 4.000 muertes por día, y cómo eso se evaporó dentro de las cinco semanas posteriores a la adición de ivermectina, a menudo me preguntan: “¿Pero por qué hay ¿No se menciona eso en las noticias?

El Dr. Hope continúa,

“Sí exactamente. Pregúntese por qué el éxito de la India contra la variante Delta con ivermectina es un secreto tan celosamente guardado por los NIH y los CDC “.

Luego hace la pregunta sobre por qué los principales medios de comunicación no han informado sobre los resultados positivos de la ivermectina, “pregúntese por qué ningún medio de comunicación importante informó este hecho, sino que intentó confundirlo con información falsa diciendo que las muertes en India son 10 veces mayor que los informes oficiales “.

El Dr. Joseph Mercola , uno de los médicos más abiertos sobre el engaño de Covid-19, ha escrito sobre la efectividad de la ivermectina y la evidencia clínica asociada con ella en *‘COVID, Ivermectina y el crimen del siglo’*, dijo lo siguiente:

Los datos muestran claramente que la ivermectina puede prevenir el COVID-19 y cuando se usa temprano puede evitar que los pacientes progresen a la fase hiperinflamatoria de la enfermedad. Incluso puede ayudar a los pacientes críticamente enfermos a recuperarse.

La ivermectina tiene una larga historia de uso como antiparasitario, pero sus propiedades antivirales se han investigado desde 2012. Los estudios han demostrado que la ivermectina inhibe la replicación del SARS-CoV-2 y los virus de la influenza estacional, inhibe la inflamación a través de varias vías, reduce la carga viral, protege contra daño orgánico, previene la transmisión del SARS-CoV-2 cuando se toma antes o después de la exposición, acelera la recuperación y reduce el riesgo de hospitalización y muerte en pacientes con COVID-19.

Se les ha dicho a los médicos que no usen ivermectina ya que todavía faltan ensayos controlados grandes. Sin embargo, una vez que puede ver a partir de la evidencia clínica que algo está funcionando, entonces realizar ensayos controlados se vuelve poco ético, ya que sabe que está condenando al grupo de control a malos resultados o la muerte. De hecho, este es el argumento exacto que utilizan los fabricantes de vacunas para justificar la eliminación de los grupos de control y administrar la vacuna a todos.

El autor **Jonathon Cook** explica cuán efectiva es la vitamina D contra el Covid-19 de un estudio español en su artículo [‘Por qué los políticos y los médicos siguen ignorando la investigación médica sobre la vitamina D y el Covid’](#) :

Es hora de hablar enérgicamente ahora que un nuevo estudio español a gran escala demuestra no solo una correlación, sino una relación causal entre el tratamiento con altas dosis de vitamina D en pacientes hospitalizados con Covid y los resultados significativamente mejorados para su salud.

El artículo [preimpreso en The Lancet](#) muestra que hubo una reducción del 80 por ciento en la admisión a las unidades de cuidados intensivos entre los pacientes hospitalizados que fueron tratados con grandes dosis de vitamina D, y una reducción del 64 por ciento en las muertes. La posibilidad de que estos sean hallazgos fortuitos es infinitesimalmente pequeña, señalan los investigadores. Y para empezar, el estudio no encontró efectos secundarios incluso cuando estas mega dosis se administraron a corto plazo a los pacientes hospitalizados.

Otro hecho sobre Cuba es que es una nación insular que tiene sol todo el año y que le

proporciona vitamina D natural. Entonces, ¿por qué las autoridades cubanas cerraron las playas? De hecho, muchos países del mundo que tienen playas hicieron lo mismo y eso no tiene ningún sentido lógico.

Cuba también está impulsando un plan para vacunar a sus niños desde los 2 hasta los 18 años con 2 dosis de la vacuna Soberana-2 que fue desarrollada por científicos cubanos. Según [Reuters](#)

“Cuba comenzará a vacunar a los adolescentes contra el COVID-19 esta semana y a los niños más pequeños a partir de mediados de septiembre como parte de una campaña para inmunizar a más del 90% de la población para diciembre, dijeron el miércoles los medios estatales”, continuó “todos los niños de 2 años hasta los 18 recibirán al menos dos dosis de la vacuna Soberana-2 desarrollada en Cuba a partir del 3 de septiembre, informó el medio oficial de noticias Cubadebate”.

Tal vez la vacuna sea segura según sus datos y lo más probable es que sea una vacuna tradicional que no tiene nada que ver con la nueva tecnología de ARNm que se encuentra en Pfizer y las vacunas Moderna, pero para todo lo que pueda enfermarlo no debería requerir una vacuna.

“Ambas vacunas cubanas, con una eficacia reportada de más del 90%, han sido aprobadas por reguladores locales para uso de emergencia, aunque los datos aún no se han publicado en revistas revisadas por pares”.

Existen medicamentos alternativos que pueden curarlo de Covid-19 o reducir las posibilidades de que se enferme, como la ivermectina y la vitamina D, por nombrar algunos. Ahora los funcionarios cubanos dicen que *“la campaña se parecería a las vacunaciones anuales contra varias enfermedades infantiles, que se llevarán a cabo en miles de consultorios y clínicas médicas familiares basadas en la comunidad”, lo que significa que para siempre las vacunas Covid-19 serán la nueva normalidad.*

EL 3 DE AGOSTO DE 2021, en un artículo escrito por **el Dr. Pascal Sacre** titulado [‘ El Espectro de la vacuna Fundamentalismo: postrarse y servir al ‘Dios de vacunas’](#) ha una parte me gustaría compartir con ustedes lo que se refiere a la creencia implacable de Cuba en el uso de vacunas:

Para un medicamento tan esencial como la ivermectina, con la evidencia acumulada actual de su beneficio en el tratamiento de COVID-19, en todas sus etapas, el número de estudios aleatorios doble ciego revisados por pares nunca será lo suficientemente alto para el creyente de la vacuna.

Ningún periódico, ningún científico, ni siquiera uno con cinco premios Nobel, convencerá jamás al creyente de las vacunas. En cambio, para el Dios de las Vacunas, cualquier información contradictoria será fake news, desinformación, automáticamente demolida por los verificadores de hechos, incluso antes de ser analizada, lo que nunca será de todos modos por los creyentes de la Vacuna.

La religión de la Vacunación se alimenta del aura científica, se envuelve en la objetividad, la racionalidad pero en el caso de la Vacunación, es sólo eso, harapos, apariencias, niebla. En realidad, la creencia en la vacunación no es más que subjetividad, emocionalidad y fe. La “ciencia” de la vacunación, tal como se difunde entre los fundamentalistas de hoy, es un

parásito de la verdadera ciencia, un tumor que invade la verdadera medicina.

Una cosa que diré sobre el sistema médico cubano es que al menos no están impulsados por los cárteles farmacéuticos occidentales y las ganancias asociadas con él o tienen un plan para despoblar la isla-nación, no son parte de esa agenda globalista.

El principal problema es que creen que la única forma en que pueden combatir el Covid-19 de manera efectiva es mediante el uso de vacunas. Es cierto que tuvieron cierto éxito en la lucha contra otras enfermedades como el cáncer de pulmón con su propia vacuna desarrollada por el *Centro de Inmunología Molecular* llamada Cimavax, que ha demostrado que ayuda a los pacientes con cáncer de pulmón terminal a vivir al menos 3 meses más. Pero con el fin de derrotar al covid-19, las vacunas no deberían ser la única forma de combatir una enfermedad.

¿Puede la prueba RT-PCR confirmar de manera realista los casos de Covid-19?

Cuba utiliza la prueba de RT-PCR que ha sido controvertida por decir lo mínimo. Sin embargo, según la *Revista Panamericana de Salud Pública* que publicó un informe especial del *Sistema Nacional de Salud de Cuba* titulado [‘La equidad y la respuesta del Sistema Nacional de Salud de Cuba al COVID-19’](#) muestra el nivel de confianza del gobierno cubano al utilizar el Covid -19 Prueba de RT-PCR:

El uso de la prueba de reacción en cadena de la polimerasa en tiempo real (RT-PCR) fue esencial para confirmar los casos. La administración de estas pruebas aumentó a medida que la epidemia cobraba impulso, con una distribución relativamente uniforme en la mayoría de las regiones. La principal excepción fue la capital, que fue el epicentro de la epidemia desde el principio.

El profesor Michel Chossudovsky, editor de *Global Research*, escribió un artículo que debería considerarse una llamada de atención sobre por qué las pruebas de RT-PCR producen resultados inexactos y básicamente inútiles, [‘La OMS confirma que la prueba de PCR Covid-19 es defectuosa: Las estimaciones de “casos positivos” no tienen sentido. El bloqueo no tiene una base científica](#) sobre por qué las pruebas de PCR Covid-19 son problemáticas.

Un cknowledged tanto por la opinión científica y la OMS, la prueba de RT-PCR utilizado para “detectar” la propagación del virus (así como las variantes) no sólo es errónea, sino totalmente nulas ”

Chossudovsky señala lo que admitió la OMS en términos de la precisión de la prueba de RT-PCR en lo que describió como una *retractación* cuidadosamente *formulada*:

La guía de la OMS [Las pruebas de diagnóstico para el SARS-CoV-2](#) establecen que se necesita **una interpretación cuidadosa de los resultados positivos débiles** (1). **El umbral de ciclo (Ct)** necesario para detectar el virus es inversamente proporcional a la carga viral del paciente. Cuando los resultados de la prueba no se correspondan con la presentación clínica, **se debe tomar una nueva muestra y volver a analizarla** utilizando la misma tecnología NAT o una diferente. (énfasis añadido)

La OMS recuerda a los usuarios de DIV que la prevalencia de enfermedades altera el valor predictivo de los resultados de las pruebas; a medida que disminuye la prevalencia de la enfermedad, aumenta **el riesgo de falsos positivos** (2). Esto significa que la

probabilidad de que una persona que tiene un resultado positivo (SARS-CoV-2 detectado) esté realmente infectada con el SARS-CoV-2 disminuye a medida que disminuye la prevalencia, independientemente de la especificidad declarada.

Lo que es más evidente de la prueba de RT-PCR sobre lo que realmente hace fue discutido por su inventor, **Kary Mullis**, un químico que ganó el Premio Nobel de Química en 1993 por su invención de la [técnica de reacción en cadena](#) de la [polimerasa](#) (PCR). Esto es lo que dijo sobre los resultados de la prueba de PCR y las implicaciones que tiene:



[Haga clic aquí para ver el video](#) .

Pasaporte de vacunación digital propio de Cuba

Un artículo publicado el 28 de mayo de 2021 por [oncubanews.com](#) [‘Cuba desarrolla su propio pasaporte digital de vacunación COVID’](#) informó que Cuba se está [alineando](#) indirectamente con el establecimiento médico mundial que es implacable en la promoción de los pasaportes de vacunas, *“Cuba está desarrollando su propio Pasaporte de vacunación digital Covid, similar al que promueven otros países y regiones del mundo, informaron los medios oficiales ”lo cual no es buena señal:*

El pasaporte cubano es un proyecto de la Universidad de Ciencias de la Computación (UCI) y actualmente se encuentra en fase de prueba. “Para su creación se analizaron las diferentes versiones de los pasaportes digitales de vacunación existentes en el mundo”, comentó a diario Granma Allan Pierra Fuentes, director del Centro de Apoyo Tecnológico de esa casa de estudios avanzados.

El documento digital elaborado por la UCI utiliza un código QR, “que incluirá los datos encriptados de cada persona con una firma autorizada, reconocida por la OMS, que solo sería proporcionada por el Ministerio de Salud Pública (MINSAP) y que podrá ser leer en cualquier parte del mundo, ya que sigue los estándares internacionales ”, dijo la publicación.

Esto es increíble por decir lo menos. Pierra Fuentes, directora del *Centro de Apoyo Tecnológico* de esa casa de estudios superiores dijo que

“ La idea es que cualquier cubano pueda tener impreso ese pasaporte digital, en la aplicación en un teléfono móvil, enviarlo por correo al interesado o que pueda verse como una imagen en el celular”, prosiguió, “con ese objetivo han desarrollado “tres soluciones informáticas fundamentales”.

Pierra Fuentes explica las tres soluciones informáticas que supuestamente le facilitarán la vida al pueblo cubano:

La primera de estas soluciones es una página web en la que “los usuarios ingresan sus datos de vacunación y se genera el pasaporte digital”, mientras que la segunda es “el verificador, capaz de decir qué información almacena ese código QR y si fue generada con una firma válida ”, dijo la fuente.

Por último, la tercera aplicación es la denominada “Passport Wallet”, que, según el especialista, “permitirá no solo al usuario tener información, sino también de otras personas de la familia, y se podrá visualizar una vez que esté solicitado”

Según *Granma* , el diario oficial de Cuba dijo que el pasaporte digital es para imponer un

“Certificación sanitaria en la frontera” que “brindará a los cubanos y extranjeros vacunados en Cuba la posibilidad de viajar con un documento de vacunación válido”.

El pasaporte digital también *“regulará el acceso a los lugares públicos de concentración con interés sanitario”.*

Esto es decepcionante. Cae en manos de la clase dirigente mundial que quiere imponer una dictadura médica mundial y Cuba simplemente está aceptando ciegamente esta locura.

Por qué Cuba debería cambiar su curso de acción con respecto a su respuesta al Covid-19

Entonces, ¿por qué Cuba sigue la narrativa del Covid-19 que ha paralizado al mundo? Cuba cuenta con doctores e investigadores brillantes que son capaces de hacer las investigaciones necesarias para determinar que el Covid-19 es una mentira exagerada, sí existe, pero no es más peligrosa que la gripe estacional.

Entiendo que Cuba quiere mantener su reputación en todo el mundo como una nación responsable con un sistema médico avanzado que ha ayudado a numerosas personas necesitadas en todo el mundo durante décadas, pero sus ideas sobre Covid-19 están claramente equivocadas en todos los niveles. del bloqueo y sus mandatos que había impuesto desde el principio. Desde exigir el uso de mascarillas o sus vacunas como una panacea hasta desarrollar sus pasaportes digitales de vacunación, de hecho se encaminan en la dirección equivocada.

Si el gobierno cubano investigara qué hay detrás de la agenda de Covid-19 para controlar y esclavizar a la humanidad, expondría la verdad al mundo. Su legado se erige como una de las principales naciones latinoamericanas que resistieron al imperio estadounidense, que se convirtió en una inspiración para muchos de nosotros en todo el mundo. Al exponer la estafa de Covid-19, Cuba podría esencialmente crear una segunda revolución contra una

tiranía médica que ha paralizado a muchas naciones, tanto ricas como pobres.

Esto no va a terminar pronto, por lo que es hora de que reevalúen lo que realmente está sucediendo a nuestro alrededor y se unan a una nueva revolución mundial contra la agenda médica del Nuevo Orden Mundial que quiere tener a todas las naciones del mundo, incluida Cuba, bajo su control.

*

Timothy Alexander Guzman

Timothy Alexander Guzman: *Escribe en su blog, Silent Crow News, donde se publicó originalmente [este artículo](#) . Es un colaborador frecuente del Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).*

Artículo original en inglés:



[Havana's Response to COVID-19: Has Socialist Cuba Fallen for Big Pharma's "False Narrative"?](#), publicado el 12 de octubre de 2021.

Traducido y revisado en exclusiva para el Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).

La fuente original de este artículo es Globalización

Derechos de autor © [Timothy Alexander Guzman](#), Globalización, 2021

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Timothy Alexander Guzman](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca